

# 那賀川中学校 人権だより

No.7 2025年11月4日 那賀川中学校

## 盛り上がった那賀中祭!!

先日行われた那賀中祭では大変お世話になりました。



体育祭、文化祭ともに生徒のみなさんにとって、大切な思い出の一ページとなったことでしょう。学年を超えての交流も増え、さまざまな場面でコミュニケーションを取る機会があったと思います。また、大勢でまとまる力は素晴らしい、それぞれの学年での学びがあったと思います。一人一人が役割をこなすことで大きな成功につながります。行事での学びは日常生活の中で大きく生きてきますよ😊

## 『身元調査お断り』ワッペン運動

10月25日(土)に阿南市人権教育協議会主催で行われた『身元調査お断り』ワッペン運動に、那賀川中学校の人権委員会から3名が参加しました。私たちの身のまわりでは、特に就職や結婚などのとき、出身地・家柄・家族の職業・家庭状況・信仰等について、身元調査がひそかに行われる場合があります。このような身元調査は、明らかに人権侵害であるということを学び、学んだ私たちがワッペンを配布することで広く知ってもらおうと活動しました。参加した生徒全員が積極的に活動でき、「ワッペンを配るのは緊張したけれど、大切な活動に参加できてよかったです」「身元調査というものがもし身近で行われることがあったら、それは絶対してはいけないことだと勇気をもって断りたい」「この活動がなければ知らないままだったかもしれない。今回参加することで知ることができてよかったです」と話してくれました。今後、人権の授業でもこの活動に触れ、私たちが「差別を残す側」ではなく「差別をなくす側」として行動し、成長していくたらと思います。



## 人権授業参観について

12月5日(金)は、人権授業参観日です。誰もができるだけ幸せに生きるために、自分と周りの人たちの権利を大切にし、人権侵害を防いでいくためにも、学び続けないといけない分野です。みんなの声が授業をつくります。ぜひ一歩踏み出して意見を出してみましょう。一人一人の意見が全体の意識を大きく変えていくきっかけとなります。また、この日は阿南市人権教育課より中岡和也先生を講師としてお招きし、『差別って何?~出会い・気づき・行動へ~』をテーマに講義していただきます。保護者の皆様もぜひ足をお運びいただけると幸いです。

